

EJERCICIO DEL DERECHO A LA ÚLTIMA PALABRA DE HASAN EL HASKI.

Fecha de la declaración : 02-07-2007

Orden en la sesión : 10

- o *En cursiva azul, las preguntas del Ministerio Fiscal y los abogados.*
- o En normal negro, las respuestas.
- o Los comentarios del juez, comienzan por **GB**
- o **En rojo**, lo que no se entiende bien y es de libre transcripción.
- o **NOTA del Transcriptor (n.t.)**

Nomenclatura de las partes que intervienen en el interrogatorio:

GB	Presidente del Tribunal – Gómez Bermúdez
I	Imputado-Hasan El Haski.

Derecho a la última palabra de Hasan El Haski.

00:00:00

(n.t.: Interviene mediante traductor)

GB: Hasan El Haski.

I: Hasta ahora, después de dos años, no sé, realmente, qué cargos tienen ustedes contra mí. Eh... ninguno de los veinti... veintinueve acusados, me conoce, ni he estado en Leganés, ni en "El Farrol", ni tampoco de los 116 detenidos, relacionados con los, los hechos del... del 11 de marzo, pues ninguno de ellos sabe quién es Hasan El Haski. A lo largo de todo el proceso, no se ha mencionado en ningún momento mi nombre. (n.t.: Hasan El Haski habla en un tono cada vez más alto, y parece muy enfadado) Incluso, el Instructor, cuando le preguntaron, por parte de la Fiscalía, si conoce usted a Hasan El Haski, le dijo...

GB: Hable, hable más flojo, usted hable flojo, ¡si el traductor le oye! ¿Eh? Hable flojo. Siga, por favor...

I: De forma que, el testigo no me conocía. Y el... el Juez le dijo: "entonces, esto es una manifestación que usted no quiere hablar realmente de Hasan El Haski". En el primer mes...

GB: Si no habla flojo, somos nosotros los que no le entendemos, porque se superponen sus gritos con la traducción. Hable flojito, que el traductor le oye muy bien.

I: El primer mes nadie mencionó a Hasan El Haski, tampoco durante el segundo mes, ni durante el tercer mes. Hasta que han llegado los testigos. Y yo no sé lo que han dicho, porque Hasan El Haski no es ningún terrorista, no pertenece a ningún grupo, y cuando llegué desde Marruecos, pues... el... el testigo que llegó de Marruecos, también habló de muchos detalles, en ningún momento mencionó a Hasan El Haski. ¿Este es el primer responsable del Grupo Combatiente Marroquí? ¿Cómo es posible que sólo se oye hablar de él aquí? Ella decía que soy el... el inductor, el autor intelectual de todo esto; sin embargo, nadie me conoce. Yo, cuando llegué a Francia, llegué para llevar a mi hija, eh... que tiene die... discapacidad. Y la Fiscal habló de Hasan El Haski, de que es una persona que abandonó sus hijos... Esto es totalmente falso, porque yo precisamente llegué a Francia a llevar a mi hija, para curarla. Y, después del 11-M, llegué a España. Si yo fuera realmente el... el autor intelectual ¿llegaría a España, en abril, aquí? Yo he estado en España desde abril hasta diciembre, así que no tengo ninguna relación con ningún atentado terrorista, ni soy ningún terrorista, y, hasta ahora, nadie me ha podido acusar con fundamento que soy terrorista. Yo soy totalmente inocente. Yo era el único del cual dependían mis hijos... mis hijas. Ahora llevo tres años en la cárcel... cuatro hijas, una de ellas discapacitada...y la Fiscal acusándome que yo he abandonado mis hijas y mis... mis hijos... y yo no sé realmente de dónde sacó la Fiscal esta información. Yo soy totalmente inocente de cualquier acto terrorista, en cualquier lugar. Si... cualquiera que tenga una prueba, yo le... le desafío, le reto. Yo no tengo ninguna relación ni con Yusuf, ni con "Hrabia", ni con nadie de los procesados aquí, acusados de terrorismo. Es algo... que no consigo entender, cómo es posible que la Fiscal, la respetable Fiscal, sigue aferrándose a mis acusaciones, a acusarme. Sin embargo, mi inocencia es evidente. Particularmente, cuando el Tribunal ha podido comprobar mi inocencia, tanto de las acusaciones que la Policía... Así que pido al Tribunal, a la Sala, de aplicar la justicia y de absolverme, porque soy totalmente inocente de los acontecimientos de Madrid y de cualquier autoría intelectual de cualquier acto terrorista. Hasta ahora, ningún testigo ha podido acusar a Hasan El Haski como una persona terrorista, ni tampoco como miembro de la... del Grupo Combatiente Marroquí. Así, quiero agradecer a mi abogado el trabajo que ha hecho y lo que ha demostrado, que me parece bastante.